



えのしろ

四日市市立三重北小学校

令和6年9月24日発行

学校教育目標 「自ら考え、行動できる子どもの育成」

地域学習＜待ちに待った稲刈り 5年生

9月5日(水)に5年生が稲刈りをしました。一学期に田植え体験をした稲が、実りを迎えたからです。暑い中でしたが、子どもたちは鎌を手に頑張りました。親指を上にして稲の束を持つこと、できるだけ下の方を刈り取ることを教えてもらいながら作業を進めました。

手作業の後は、コンバインを見せていただきました。



手で刈り取ると大変ですが、コンバインで刈り取ると、たくさんの量を刈り取ることができます。実際にコンバインにも乗せていただきました。社会で学習する「農業」だけでなく、鎌を持つことで「てこ」の原理、虫を観察…たくさんの学びを得ることができた活動となりました。地域の服部 齋治様・樋口和美様にお世話になりました。ご協力ありがとうございました。



ランプシェードづくり 4年生

9月17日(火)山三瓦工業の服部竜大様にお世話になり、ランプシェードを作成しました。服部様・樋口様も応援に来ていただきました。授業では、製作の仕方ばかりではなく、山之一色町の瓦焼きの歴史についても教えていただきました。音符♪がだんだん上がっていくようなデザインやクローバーのようなデザイン。どのランプシェードも世界に一つだけのものです。焼きあがりやその後の釉薬の作業が楽しみです。



学び舎音楽会

9月19日(木)は「ブラスコンソート NAGOYA」の方々に来ていただきました。

トランペットやホルン、トロンボーンにチューバといった金管楽器の生演奏を聞くことができました。楽器紹介もあり、それぞれの音色の違いも教えていただきました。演奏曲は、エイデルワイスやドレミの歌など、子どもたちになじみのある曲だけでなく、アイドルといった流行の曲もあり、のりのりで聞いていました。最後は、三重北小学校の校歌をみんなで歌って終わりました。どんな感想をもったか、おうちでも話してみてください。



お知らせとお願い

●歩道橋工事について

令和6年11月ごろ～令和7年3月ごろまで、四日市市道路建設課の整備事業により山之一色町入り口交差点の歩道橋改良工事が行われます。地域の皆様やこれまでのPTAの方々から、子どもたちの登下校の安全面を含め要望いただきました。今設置されている歩道橋に新しく歩道橋を架設してつなげる工事です。作業の工程の中で、一部通れる幅が狭くなる期間もありますが、現在の通学路を確保して進められます。安全面に配慮し、誘導員もついていただきます。ご承知おきください。

●予定帳について

タブレットが導入され4年になります。授業などでの使い方に子どもたちにも慣れ、大切な学習用具の一つとなっています。今年度の始めより、子どもたちのタブレットにスクールライフノートという機能が追加されました。朝学校に来たら、子どもたちに心の天気を記入してもらい、子どもたちの心の変化をとらえる一助としています。

また、今後は予定帳の機能を利用していく予定です。今、紙の予定帳に子どもたちが記入しているものを、タブレットに移行していきます。1・2年生は、3学期から導入します。3年生から6年生については、2学期中に徐々に進めていきます。学年によって、時期が前後することもありますので、ご了承ください。今使っている予定帳と併用いただいてもかまいません。お子様と一度ご相談ください。

また、タブレット・タブレットケースは四日市市からの貸与品です。故意による破損や不注意による紛失などは実費弁償となることもありますので、大切に扱い、タッチペンや充電器なども確認していただくようお願いいたします。

